
Serrières 
Déjà des retombées positives pour le quai 
sud, un nouveau projet à l’étude 
 
Le maire de Serrières, Laurent Torgue, et les élus du conseil municipal ont échangé sur 
différents sujets concernant la commune. En particulier la fin des travaux sur le quai sud et le 
projet à l’étude d’isolation des cités florales et Bellerives. 
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L’inauguration du quai sud a eu lieu en mai dernier. Lors du dernier conseil municipal, les élus 
ont fait savoir que les nouvelles infrastructures séduisent.  

Plusieurs sujets étaient à l’ordre du jour du dernier conseil municipal, qui s’est déroulé le 
mercredi 8 novembre. Autour du maire Laurent Torgue, les élus de la commune ont pu 
échanger ensemble, notamment, sur la fin des travaux sur le quai sud et le projet à l’étude 
d’isolation des cités Florales et Bellerives. Lors de cette séance, des décisions liées à la 
jeunesse ont aussi été évoquées. 

Les nouvelles infrastructures du quai sud séduisent 

Alors que les travaux sont terminés sur le quai sud et que les différents établissements (le 
local des joutes, la salle des fêtes, le restaurant, le magasin de vélos, le bar à vin et l’aire de 
jeux pour enfants) sont opérationnels, les élus de Serrières ont dressé le bilan du plan de 
financement des travaux. Ils s’élèvent à 2 395 000 euros, financés par différentes 
institutions dont l’État, le Département de l’Ardèche, Annonay Rhône Agglo ou encore la 
Compagnie nationale du Rhône. 

Après avoir fait un prêt de 543 000 euros pour payer le reste à charge, il s’avère que ce 
dernier s’élève à 360 000 euros.  un surplus d’argent issu de ce prêt qui servira à financer 
d’autres projets communaux. 
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De nombreux commentaires positifs ont été relatés concernant ces nouvelles 
infrastructures, inaugurées en mai dernier, et qui seront productives, compte tenu de 
l’argent issu de la location des différents locaux. 

Problèmes d’isolation : deux cités bientôt rénovées ? 

Autre sujet validé lors du conseil municipal, le plan de rénovation énergétique des cités 
Florales et Bellerives, qui ne sont plus adaptées aux besoins des habitants, notamment en 
termes d’isolation. 

Le conseil municipal a donc proposé de lancer une étude pour reprendre l’isolation 
intérieure des bâtiments : changement des volets métalliques et en bois, reprise de la 
peinture et de la zinguerie, travaux sur les portes des garages. Le coût de ces travaux est 
estimé à 500 000 € HT et un audit a été demandé afin de soutenir le dossier. 

Avec les aides potentielles de la Région (15 %), de l’État via la DETR (15 %) et du 
Département (10 %), le reste à charge s’élèverait à 122 570 €. Le maire a donc suggéré 
d’utiliser l’argent en surplus issu du prêt réalisé pour les travaux du quai sud. Il a 
également précisé qu’il s’attacherait à ce dossier en cette fin d’année, avant de refaire une 
proposition de dossier en 2024 pour les travaux concernant les écoles, à savoir le besoin de 
changer le système de chauffage. 

Concernant la culture, l’annulation du ticket d’entrée au musée des mariniers pour les 
enfants a été évoquée. 

Sur le plan scolaire, le prix de la garderie a été harmonisé pour les deux écoles à 1,50 €. Une 
demande de subvention a été faite par l’école publique pour sa classe découverte 2024 qui 
s’élève à 6 515 €. La commune propose de la financer à hauteur de 880 €. 
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